

200 profesionales sanitarios refuerzan la atención a la gripe

Sánchez Rubio señala que las urgencias funcionan con “bastante normalidad”

Jueves, 23 de enero de 2014, a las 15:38

Redacción Médica. Sevilla

La Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales ha autorizado, en el marco del Plan de Alta Frecuentación de Urgencias, más de 200 contrataciones en el ámbito sanitario a raíz del repunte del número de afectados por la gripe estacional, a causa de la cual los hospitales andaluces acogen a 168 ingresados, 75 de ellos con carácter grave en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), mientras que ya han fallecido 16 personas.

En rueda de prensa para informar sobre las novedades en el sistema de mediación familiar, la titular del ramo, María José Sánchez Rubio, ha especificado que, en todo caso, los refuerzos se arbitrarán en función de la demanda y la evolución de entrada en los centros hospitalarios.



María José Sánchez Rubio.

Respecto a las actuaciones de los últimos días englobadas en el Plan de Alta Frecuentación, que se revisa cada año con la premisa de reforzar cuando se supera el 25 por ciento de la media normal de ingresos médicos, Sánchez Rubio ha concretado que en el caso de Sevilla capital ha habido 17 profesionales de refuerzo. “Tal y como ha dicho la presidenta, si es necesario superar las previsiones del plan se hará”, ha asegurado, para matizar a continuación que los problemas de urgencias no sólo están relacionados con los profesionales, sino con otros problemas independientes, como los espacios existentes, “que hay que abordar pero que se complican cuando hay más entradas”.

A día de hoy, las urgencias, según la consejería, funcionan con “bastante normalidad”, dado que las problemáticas que pueden registrarse son “puntuales”. Y es que, ha señalado la consejera, “a veces es muy difícil de controlar”, puesto que “cuando surgen un problema se tiene que resolver, pero en ese momento está ahí”.

Sánchez Rubio ha asegurado que la administración autonómica no contará con limitaciones, pese a la difícil situación presupuestaria, para los refuerzos que se precisen.